

REMERCIEMENTS

Très émue et touchée par tous les témoignages de sympathie et d'amitié reçus, la famille de

Anne Meylan de-Riedmatten

remercie toutes les personnes qui, de près ou de loin, par leur présence, leurs messages, leurs envois de fleurs ou leurs dons, ont partagé sa grande peine et l'ont soutenue ou accompagnée lors de son deuil. Elle tient à leur exprimer sa vive gratitude.

Que l'amour partagé en ces jours de peine se prolonge en geste d'amitié.
Que Anne vive en paix dans vos cœurs et dans vos souvenirs.

Lausanne, janvier 2010